

お
し
か
た

押方小学校だより
No. 5



二学期始業式での話

この夏のオリンピック・パラリンピックでは、一流の選手達による熱い戦いが繰り広げられ、見ている私たちに元気と勇気を届けてもらいました。子ども達にはその競技の一つである「ボッチャ」を人権教育集会で体験してもらうことを伝えました。

また、夏休み中に南海トラフ地震があり、登校中で大地震があつた場合の対応の仕方について話しました。大きな揺れを感じたらしゃがんで、揺れが収まつたら広い場所へ移動する。自分の命は自分で守ること。最後に、校長の二学期の目標「押方小をよりきれいにする」について話しました。子ども達にも協力して欲しいことを伝え、何をするかは一人ひとりが考えて行動すること。運動会やふれあい交流会、150周年記念事業もあります。よりきれいな環境でお客様をお迎えし、日頃の感謝の気持ちを表して欲しいです。



○人権教育集会「ボッチャ体験」四日(水)



○地震の避難訓練 二日(月)



何え～、そらあまこつの～？

今月の方言「うしつる」

<使い方>

「いらんもなうしててしまえ」

No.4 「いちべえ」の答え

：ますます、なお一層

※ 押方小ホームページにも、学校の様子を紹介しています。

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1802/>

10月の主な行事予定

4日(金)	振替休業日(10/5(土)の分)
5日(土)	運動会前日準備
6日(日)	運動会
7日(月)	振替休業日(10/6(日)の分)
8日(火)	Pあいさつ運動(5年)
14日(月)	祝日：スポーツの日
16日(水)	第2回学校運営協議会
18日(金)	遠足(弁当の日)
30日(水)	ふれあい交流会

